

Les Jurassiens cumulent les médailles

Les Jurassiens n'ont pas manqué de se mettre en évidence le week-end dernier à l'occasion du tournoi ranking de Sierre. Quatre médailles d'or au total ont été glanées par Julien Christe (Ecole Amweg) en élites -90 kg; par Mathieu Groell (Ecole Amweg),

qui a remporté ses trois combats par ippon en juniors -55 kg; par Loan Célibilek (JC Delémont), auteur de pas moins de 7 victoires en écoliers B -40 kg, une catégorie qui réunissait 23 concurrents; par Jessica Gurba (BK Porrentruy) en espoirs filles -57 kg.

A ces premières places se sont ajoutées trois médailles d'argent récoltées par Timothée Fettlelet (Ecole Amweg) en -60 kg, par Sarah Groell (Ecole Amweg) en -57 kg et par Pierrick Jordan (BK Porrentruy) en juniors -66 kg, ainsi que quatre médailles de bron-

ze, décrochées par Tom Fähndrich (Ecole Amweg) en espoirs -40 kg, par Bastien Beuchat (JC Delémont) en juniors -81 kg, par Hamid Jafari (BK Porrentruy) en élites -60 kg et par Bastien Angehrn (BK Porrentruy) en écoliers A +55 kg.